



Abords de la cathédrale à Rouen

(Rouen, France)

L'enjeu de cette opération urbaine est de relier la Seine au cœur historique piétonnier de Rouen, en organisant une ascension vers la Cathédrale. Au pied de ce fameux monument, la place de la Calende est marquée par un dénivelé important. Quatre grands mâts en aluminium donnent une identité particulière à cet espace piéton très minéral. Leur hauteur, variable en fonction de leur implantation, crée un plafond lumineux constant et structurant. Les projecteurs LED fixés en cascade sur

chacun des mâts nappent d'une teinte chaude l'ensemble de la place et participent à son animation grâce à une lumière dynamique. Le parvis sud de la Cathédrale offre différents paliers de terrasses ainsi que des espaces plantés. L'ambiance nocturne des jardins se veut intime et apaisée avec une lumière chaude, dont le matériel d'éclairage discret est dissimulé dans l'épaisseur végétale, pour laisser à la cathédrale l'expression de la verticalité.

maître d'ouvrage
Métropole Rouen Normandie
paysage
Villes & Paysage et Pena
paysage
conception lumière
les éclairieurs

opération
6 500 000 € HT
surface
2.2 ha
livraison
2021